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梅雨の時期がやってまいりました 

農家さんにとっては恵みの雨ですが 

ジメジメした天気が気分も食品も蝕むような気がして… 

食品だけではなく、普段履かない靴や加湿器 

カーペットなんかにもカビる事がありますから 

注意して下さいね!! 

最近は傘、雨合羽、長靴などカラフルな雨具が人気ですから 

雨も楽しみたいですね♪ 

それでは気分を明るくして 6月もイってみましょ～☆ 

 

 

～6 月掲載内容～ 

 

 

*新たな就労制度～外国人の単純労働者も可能 

*米朝会談 

*フランス 

*帝国主義時代のアフリカ分割 

*憲法 9条は抑止力になるか 

*国会議員の給与 

*原発賛成か反対か 

*外国人実習生入国 

*紀州のドン・ファン 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしておりアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしておりアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしておりアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。ます。ます。ます。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 



    新たな就労制度～外国人の単純労働者も可能新たな就労制度～外国人の単純労働者も可能新たな就労制度～外国人の単純労働者も可能新たな就労制度～外国人の単純労働者も可能    

 5 月 29 日、政府が検討している外国人労働者受け入れ策の原案が明らかになりました。これは日

本経済が直面する深刻な人手不足が背景となっており、外国人労働者の単純労働にも門戸を開く転

機となります。これは幅広い労働者を受入れるのが特徴で、建設、農業、宿泊、介護、造船業の 5

分野を対象としており、50 万人超の就業を想定しているものです。 

 政府は6月にまとめる経済財政運営の基本方針(骨太の方針)に最長5年間の新たな就労資格を設

ける方針を明記し、今後は原案をもとに詳細な条件などを詰めるとしています。 

 原案によると、2019 年 4 月以降 5分野を対象として「特定技能評価制度(仮称)」を新設し、合格

すれば最長 5難の就労資格を取得できるとしています。 

 就労資格を取得するには国が求める基準をもとに、各業界団体が日本語と技能試験を作成し実施

します。技能試験では各業界団体が実施している実技の検定試験などでの代替を想定され、基本的

な作業が可能か確認するものです。 

 

 

米朝米朝米朝米朝会談会談会談会談    

 トランプ大統領は6月12日にシンガポールで予定されていた米朝首脳会談の中止を24日に表明。

中止表明は北朝鮮が外国メディアの取材を入れて豊渓里(プンゲリ)の核実験場を爆破した直後の

ことです。今回の爆破は金正恩がアメリカとの非核化交渉と、韓国との統一を目指す目標に真剣に

取り組む意思がある事を示すものでした。 

 トランプ大統領が会談中止を決めた理由については、北朝鮮が会談の準備を進める過程で非核化

に向けた約束を次々に破ったためだと説明しています。 

 これだけの理由ではよく分かりませんね…本当の理由は一体何なのでしょうか!? 

 推測できる理由は… 

①北朝鮮は 5月 9日に再訪朝したポンペオ国務長官との間で、首脳会談の設営に向けた準備を行う

事で合意。ヘイギン大統領首席補佐官代理ら政権チームは、先週協議のためシンガポールを訪れた

ところ北朝鮮側は現場に現れませんでした。また、米政権はこの一週間に北朝鮮との連絡を何度も

試みたのですが反応はありません。 

②北朝鮮がペンス副大統領を屈辱、24 日に朝鮮中央通信は崔善姫(チェ・ソンヒ)外務次官の声明と

して、ペンス副大統領を「愚か」「政治家としてダミー(マヌケ)」と罵倒しました。 

③北朝鮮が核に使用をちらつかせた 

 崔善姫外務次官は「米国は会談の部屋で私達と向き合うか、もしくは核と核のぶつかり合いで向

き合うか、それは完全に米国の言動と決定に委ねられている」というコメントを出し、和平交渉が

進まなければ唯一の選択肢は「核と核の決戦」になると脅しをかけました。 

④北朝鮮からの譲歩一定の目標を果たした。 

 核実験場の破壊、米国人の北朝鮮からの帰還など目的の大半を勝ち取った。 

日本語能力の基準は、原則Ｎ4とするもので、Ｎ

4とは基本的な日本語を理解できる程度、ややゆっ

くり話す会話がほぼ理解できる程度としていま

す。尚、建設業と農業はＮ4まで求めないとしてい

ます。 

 これらが実施されると外国人労働者の受入れは

「外国人技能実習制度」と「特定評価制度」の 2

つの制度になります。 

←写真：日本農業新聞より 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

⑤硬派からの圧力があった 

 国家安全保障担当の大統領補佐官ボルトンは、北朝鮮に対して核開発を完全に放棄した後に制裁

を解除する所謂リビア方式の適用を主張、米朝関係についても首脳会談がなくなれば軍事行動がと

れるのに…などと言っている。 

⑥中国の出方が気に食わない。 

 北朝鮮の背後に中国がいることはハッキリしているので、北朝鮮が強硬姿勢に転換してきていま

す。今更会談しても何も新しい変化が期待できない。 

 

解説） 

 考えられる色々な事を探ってみましたが何ひとつ決め手になるものがありません。米国の思うよ

うに進まず「揺さぶり」をかけたに違いありません。北朝鮮は核を段階的に、米国は即刻と主張し

ており、リビアの二の舞ではなく北朝鮮の金正恩体制維持を保証することを望んでいます。北朝鮮

はこの調整がうまくいかない事に業を煮やし「揺さぶり」をかけたと見るべきでしょう。 

 5 月 25 日、米朝会談の開催は…との見通しについて、6月 12 日に開催もあり得るとトランプ大

統領は記者団に発表、訳が分かりません。 

 5 月 26 日は金正恩委員長と韓国の文在寅大統領は急遽板門店で会談、米朝対話…どうやら日朝首

脳会談が開かれそうになってきました。 

 5 月 29 日、米国のサンダース報道官が 6月 9日に日米首脳会談が開かれる事を発表、米朝会談の

再設定に向けたトランプ大統領は北朝鮮との会談に先立ち、調整の為か安倍首相と意見交換してい

ます。また、ポンペオ国務長官が今週中に北朝鮮の金正恩委員長の側近である金英哲(キム・ヨン

チョル)党副委員長と会談すると明らかにしました。シンガポールでの 6月 12 日の米朝首脳会談再

設定を巡る協議を行うと見られており、金英哲副委員長は 5月 29 日に米国への経由地である北京

空港に到着し 30 日にも米国に向かう見通しです。 

 今月は面白い展開を期待したいですね!! 

 

フランスフランスフランスフランス    

 フランスと言えばイメージするのは何ですか!? 

 エッフェル塔、凱旋門、ワイン、ベルサイユ、ナポレオン、ファッション、フランス料理、フラ

ンス革命、3色旗などですよね。 

 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

  

 ところで、フランス産業はハイテク製品を製造している訳でもなく、車でもプジョー、ルノーが

あるもののドイツのメルセデス、日本のトヨタ、イタリアのフェラーリ程の人気がある訳でもなく、

他の工業製品もこれといった物が見当たりません。 

 人口は日本の半分程度ですが、週休 3日制だの…やれ休暇だのと良い生活が出来るのが不思議で

はありませんか? そこで調べてみました。 

 なんとフランスは「寄生虫」だったのです。 

 フランスが寄生虫? 国旗にあるように自由・平等・博愛の国で文化、民主主義、先進国、それを

寄生虫だと? 筆者はバカか…とお思いでしょう。 

 この 3色旗の国に象徴される民主主義と言われているフランスは、アフリカ 14 ヶ国からコロニ

アルタックス(植民地税)を取っているのです。その額なんと 54 兆円です。日本の税収に相当する

ような額ですね。これはフランスと 14 ヶ国の間で協定が締結されており、1960 年頃からこの条件

の協定を飲めば独立させてやるとしてアフリカフラン(ＣＦＡ)主要国とフランスの間で協定を締

結しています。 

 

帝国主義時代のアフリカ分割帝国主義時代のアフリカ分割帝国主義時代のアフリカ分割帝国主義時代のアフリカ分割    

 

 

 各国の政府の関係事業はフランス企業が優先されなければならなく、また兵器はフランス製を独

占販売する権利を有するのです。また、これに伴い軍での教育はフランスで実施する事になってお

り、旧植民地諸国ではフランス軍が駐留して軍事介入する権利を持っています。 

フランス国旗はフランス革命に由来しています。 

 3 色を意味するトリコロールの通称で有名な青・白・赤の縦 3分割旗、

これは自由・平等・博愛を意味しています。 

 この協定中には「14 ヶ国のアフリカＣＦＡ諸

国の外貨準備の 85％は自動的に共同準備金と

してフランス銀行に預けなければならない」と

あります。14 ヶ国が経済を立て直す等の資金が

必要になった場合、フランスの中央銀行に預け

た資金を引き出せるかというとそうではあり

ません。14 ヶ国が預けた資金の 15％しか引き

出せず、15％を超えた部分はフランス中央銀行

からの借り入れになってしまうのです。自分の

預けたお金を借入金という形で引出し利息を

支払うものです。しかも借入れできる額は税収

の 20％までと決められているのです。要は預け

入れたお金の 85％はフランスに持っていかれ、

15％だけは自分の国のものだという事…呆れ

かえりますね。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

解説） 

 今までフランスが自由・平等・博愛の国だと信じてきましたが、調べれば調べるほど驚かされま

す。なるほど!! 国が変われば欧米列強の国は言葉では良い事を言っても現実とはこんなものか…

日本が第 2次世界大戦で敗け、大戦前には中国・韓国に莫大なインフラ投資をしてきましたが、今

や反対に賠償要求されています。 

 視点を変えれば米国と日本の関係です。 

 日本は米国に負けました。現在の日本をフランスとアフリカの関係に置き換えてみましょう。日

本は貿易黒字ですが儲けたお金で米国債を買っています。戻ってくる事はなく(実際に請求できな

い)幾ら儲けたところで日本にはお金が入ってきません。 

 一方、中国は米国で儲けたお金を自由に引き出し使っています。米軍が日本に日本を守るという

理由で駐留している訳ですが、考えてみると日本は米国の現在風植民地、属国ではないでしょう

か!? 

ところで、筆者は右翼でしょうか!? 

 先日大学当時のクラブでゴルフコンペがありました。 

 ラウンドしている途中で友人からこんな事を言われたのです。 

同伴者：「よく長い間組合新聞を書いていますね」 

筆 者：「書き出して 8年が経ったよ」 

同伴者：「筆者の書いていることは一般的に右翼と言われませんか?」 

筆 者：「私は右翼でも左翼でもないと思っていますが、たまに言われますね」 

 

…というような会話があり、世間様から右翼、或いは右寄りと見られている事があるのだな～と思

いました。筆者は美しい日本でありたい、末代まで誰にも侵されることのない日本でありたい、平

穏無事を願うものです。さて、次に書くことは右寄りでしょうか!? 

 「戦力を持つと戦争に巻き込まれる」 

 これが日本人の常識であると朝日新聞をはじめ、リベラル政党(共産党・社民党など)では正論と

してまかり通っているのです。戦力を持たない事が理想論であり、憲法第 9条の改正なんてとんで

もないと主張しています。これは世界の常識とは全く正反対なもので「護憲こそが日本の平和に繋

がる、ひいては世界が平和になれる」言い換えれば「戦力を放棄し丸裸にする、これこそが日本が

平和にいられるのだ」と主張しているのです。 

 北朝鮮の核、中国の海洋侵略、韓国による日本領土である竹島の実効支配…脅威ではありません

か? 軍事力を持っているから戦争に巻き込まれるという根拠は、その前提に万一のことがあれば米

軍が守ってくれる、丸腰の方が戦争に駆り出されないと考えているからなのではないでしょうか? 

他国に擁護してもらい日本人は血を流さない…日本人は米国の植民地人間に成り下がったのか…

属国根性はいい加減に捨てたらどうなのでしょうか? 

 日本は戦争に負けてからというもの、長い間日教組はじめ先生から護憲教育を受けてきました。

「軍隊は悪だ」との思想が今も続いているのです。しかし現実の世界に目を向けて下さい。 

 ひと昔前、イラクのフセインがクエートに侵攻しました。強大イラク軍の前にクエートは貧弱な

軍隊…1週間で全土を制圧されました。この湾岸戦争の時に米国は日本に自衛隊の派遣を要請して

きました。自衛隊の派遣の代わりに資金を拠出、その額 1兆 3千億円。戦争が終結した時にはクエ

ートが新聞広告を出し、そこには多国籍軍へのお礼が…しかしその中には日本の名前がありません

でした。 

 日本の多くのマスコミ、文化人と呼ばれる人達は、日本は一滴の血も流さず済んだと自賛しまし

たが、世界から見ると一滴の血も流さず自分の事しか考えず、軽蔑されている事を知らない人達が 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

います。この人達は世界を知らず、利己主義のバカなのかと悲しく思います。 

さて、良いか悪いかは別として、北朝鮮が現在まで核を放棄しないのはどうしてでしょうか? 

 米国が攻撃を始めたら、少なくとも韓国と日本は火の海です。もちろん北朝鮮は言うだけ番長で

あり攻撃することはないでしょうが、米国が先制攻撃をすれば世界から批判の的となるでしょう

ね。攻撃は国家の崩壊、金正恩の死です、これが金正恩を守る抑止力なのです。小さい国が、何も

ない国が金正恩政治体制を守る為の方策なのです。 

 日本に目を向けましょう。 

 先に述べたとおり韓国は竹島を実効支配しており、政府は言葉で「遺憾だ」と言うだけです。米

国がいなかったら尖閣諸島ではとうの昔に中国人が住み着いているのではないでしょうか? 

 

憲法憲法憲法憲法 9999 条は抑止力になるか条は抑止力になるか条は抑止力になるか条は抑止力になるか    

 日本は平和国家だ、平和憲法だ、丸裸だ、戦力は持たない、戦争はしない…憲法第 9条は抑止力

になるのでしょうか? 

 日本に憲法第 9条があるから侵略されることはない…そんな事をしたら世間が許さない、世界の

世論が許さない…国連もあるから話し合いで解決だ!! 多分皆さんはそう思うのでしょう。 

 そもそも国連とは第 2次世界大戦の連合国を指し戦勝国の為の機関で、その役割は戦勝国の利権

を守る為の機構なのです。日本では国連と言っていますが、中国語では联合国(連合国)と言うので

す。日本では国連はさも中立性を保ち正義の味方と考えているのでしょうが、違うのですよ! 

 中国が南沙諸島で軍事施設を作っても、尖閣諸島を不法占拠しても国連憲章違反にはなりませ

ん。話合い…強行突破する輩相手にそんなものでお話が出来ますか?  

米国とてあてになりません。米国が尖閣諸島に対し「The United States Of America stands behind 

Japan 100%」これを日本語訳すると「日本の後ろに 100％ついて行きますよ」となります。日本が

尖閣を守りに先に行きなさい、もっと言えば軍隊を先に出しなさい、米国は後から行きますよ…間

違っても米国が先に行くことはありませんよという事です。極めて当たり前の事です。 

 また、常任理事国(米・英・仏・露・中)が全員一致で賛成しないと何も出来ません。だってそう

でしょう? 中国でウイグル自治、チベット、内モンゴルを侵略、イスラエルがパレスチナに居座り、

ロシアはクリミヤを併合などキリがなく、話合いで解決できた事がありますか? 

 実は戦争放棄を憲法にうたっている国は世界で 99 ヶ国から 160 ヶ国あると言われています。戦

争を放棄するとする戦争は「侵略の為の戦争」というのが通説です。どの国も侵略戦争で戦争では

ないという事にして軍事力を行使しているのです。憲法第 9条があるから他国が攻めてこないから

何もしないと主張するのは、もはや現実社会を知らない馬鹿か、一種の宗教染みた考え方です。 

 日本国憲法の草案を書いたマッカーサーから指示されて、1週間程度で書いたチャーチル・ケー

ディス次長らＧＨＱの民生局員達が憲法学者の西修氏らの取材に「えっ、まだあるの? これは暫定

的憲法と思っていた、なんで変えないの? おかしいね」って言ったそうです。 

 筆者が今まで書いてきた事は右翼的、右寄りなのかな? 

 国家成立の要件、日本国民領土は誰にも頼ることなく、日本国、日本国民が守る!! 

 これが右寄りなのか…筆者は右であろうが左であろうが何と言われようが構いませんが、自分の

家は自分で守る、誰も頼りにしない…これが原則ではないでしょうか? 

 それとも誰かに守ってもらい、丸裸でいる事が普通なのでしょうか?  

 鍵を掛けずに警察も要らないのが普通なのでしょうか…それと同じ事です。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

国会議員の給与国会議員の給与国会議員の給与国会議員の給与    

  

 

 文書通信交通費月額 100 万円、年額 1200 万円で非課税領収書を出す義務はありません…無税。 

 立法事務費月額 65 万円、年額 780 万円…これは政党が使う場合もある。 

 ここまで合計をすると約4180万円が国会議員の収入です。この内税金対象となるのは約2200万。

そうすると、一般の会社員などが給与として貰える額に換算すると月額約 459 万円に相当しますが

…腹が立ってきませんか? もう少し血圧を上げる事を書いてみましょう(笑) 

 今までは領収書の要らないお金でしたが、議員はまだ別の財布も持っています。国会議員 1人当

たりに約 4000 万円の政党助成金です。もっとも所属政党に支払われるお金ですから無所属の議員

には入ってきません。このお金ですが多くの政党では年間 1000 万円程度を所属の国会議員に直接

支給しているみたいです。まだまだありますよ!! 

 国会議員から地方議員に至るまで、1人につき 1団体の資金管理団体の設立が許されており、企

業・団体以外からの献金受け皿になっているのです。 

 へぇ～企業や団体からの献金は受けられないんだぁ～ 

 いいえ…抜け道があるのです!! 

 政党は政治家個人の資金管理団体に移す事が許されている為、企業や団体から献金が受けられる

のです。それって抜け穴!?  そうです! 抜け穴です!! 

 考えてみて下さい、正当助成金制度は政治家が企業・団体から献金を受け取ることが問題となり

できた制度です、一般国民からいうと詐欺に近いですよね！ 

 更に、政治家の後援会はこれらとは別に資金集めが許されて、後援会から資金管理団体にお金を

移す事が出来るのですから腹が立ちませんか?  

 「政党助成金」「文書通信交通費」は即刻廃止すべきでしょう! 日本の政治家は強欲過ぎます!! 

 

原発賛成か反対か原発賛成か反対か原発賛成か反対か原発賛成か反対か    

 原発にはウランが必要です。そう放射性物質は大変扱いが難しいものです。 

 ウランには燃えるウランと燃えないウランがあり、この燃えるウランは石油と同じく増える可能

性もありますが残存資源量は世界で 100 年と言われています。 

 また、ウランを燃やしたカスで燃えないウランを高速増殖炉で有用なプルトニウムに変える事を

目的として「モンジュ」という高速増殖炉を造りました。かかったお金は 1兆円、ところが安定的

に稼働させることが難しく廃炉に決定しました。簡単にいうと放射性廃棄物を有用なものに変える

だけでなく、廃棄物の処理が出来なくなったという事です。 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 皆さん、国会議員のお給料…幾らかご存知ですか? その

月額は129万4000円でボーナスの期末手当が約635万円支

給されますから年収ベースの総額は 2200 万円ほどになり

ます。(←税金の対象になる額) 

これが本来の国会議員のお給料です。 

 あれ? そんなに低いの? その実態は?? 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

 

使用済み燃料） 

 使用済みとなった核燃料はどうしますか? 高速増殖炉もダメですが当然放っておく訳にはいき

ません。所謂死の灰(使用済み燃料)は無害な物質に変わるまで 10 万年掛かります。現在一部を海

外で処理してもらったり、青森県の六ヶ所村で処理してもらったりしていますが、最終処分場は決

まっていません。 

 北欧では一部最終処分場があるものの世界中困っているのが現状です。日本では国土の 65％を適

地としていますが、火山や断層帯が多く 10 万年の間安全である為には安定したところがあるかど

うか分かりません。 

 

経済性） 

 「原発が動いたので電気代を下げます」とキャンペーンして原発は低コストで経済的だとの印象

を与えています。では本当に低コストで経済的なのでしょうか? 

 福島原発ですが事故収拾に幾らかかると思います? 現在進行形の問題ですが国は農業への補償

金を含めると 20 兆円を超える事が分かってきました。海外の専門家などで 50 兆円(日本の税収は

2016 年約 55 兆 4686 円)をかけても出来るかどうか分からないと言う人もいます。政府は原子炉か

ら溶け落ちた核燃料を取り出して解体すると考えていますが、ロボットが壊れるほど放射量が強く

焼け落ちた核燃料に近づくことさえ出来ません。政府は取り出す事が出来ると考えているようです

が果たしてどうなのでしょうか? 

 ソビエトのチェルノブイリ原発では核燃料の回収を諦めてコンクリートで覆ってしまいました。

これが劣化してきたので新たに建物を金属ドームで覆いましたが、この費用は日本の 20 兆円に比

べれば安いものですが、それでも約 2000 億円掛かっているそうです。 

 現在、使用済み核燃料の一部の処理は六ヶ所村になっていますが、以前は茨城県東海村でした。

この施設は老朽化などにより廃止する事が決まりましたが、解体等の費用に実に 1兆円掛かること

が分かりました。これでも原発は経済的で安くつくと考えますか? 

 

 

 

考えて下さい、太陽光発電に 5kw の設置費約 200 万円、

40 兆円あれば晴天時の最大パワーは 1億 kw で原発 100

基分相当です。天候に左右されるとして一般的エネルギ

ー効率 10％として年間総発電量は原発 10 基分相当です。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

危険負担） 

 日本は地震大国の火山国家です。原発には水が必要で当然にして海岸近くに建設されます。一旦

地震が起こるとどうなるかは福島の原発事故でも実証済みです。これだけはありません。 

 北朝鮮から通常ミサイルが撃ち込まれたらどうなるでしょう…ダイナマイトでも同様です。 

 爆弾を抱えて寝ているのと同じで、これが安全で安価だと言えるでしょうか? 

 皆さんはこれを承知で原発に賛成出来ますか? 

 

外国人外国人外国人外国人実習生実習生実習生実習生入国入国入国入国    

 外国人実習生がタイと中国から入国しました。 

 組合では来日した目的を聞くのがお約束で、多くが「子供達や家族に良い生活を与える為にお金

を稼ぎたい」という来日目的です。いつもながら少々ガッカリしてしまうのですが、お金を稼ぐの

は動機かも知れないですが、私はいつもこう話します。 

 「お金は使ったら無くなってしまいます、でも使っても無くならないのは頭ですよ!! 頭を使っ

て日本の良い習慣、知識、技術を持って帰りなさい、そうする為にはコミュニケーションが大事だ

から日本語をしっかり勉強しなさい」とお話させて頂くのです。 

 日本語検定 N1 を取っただけでも自国に戻った時に堂々と良いお給料が貰えるのですから、全て

の人にこんなチャンスがある訳ではないですから、幸い来日出来た実習生は恵まれた環境におかれ

て最低 3年間は日本で過ごす事が出来るのですから、この間に色々な知識を取得して下さいという

思いを伝えるべくオリエンテーションで講義させて頂いています。 

 組合では日本に慣れるための 1ヶ月の講習があります。まずコミュニケーションを第一に考える

ため日本語を勉強し、日本の習慣や労働法など快適に住めるように指導しています。オリエンテー

ション当日には新聞社からも取材に来られていました。 

  

 
しっかり学んで、良い事を覚えて自国で頑張ってほしいですね!! 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。はご意見等々お待ちしております。はご意見等々お待ちしております。はご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

紀州のドン・ファン紀州のドン・ファン紀州のドン・ファン紀州のドン・ファン    

紀州のドン・ファンこと野崎幸助氏、77 歳急逝。 

田辺市の金融・不動産関連会社社長で、自宅に泥棒が入ったニュースで一躍世に知れた人物です。 

2016年 2月には50歳近く年の離れた若い彼女が現金600万円と貴金属5400万円相当を盗まれた

事で再び大きな注目を集めたのも最近の事のように覚えています。ですが知らない内にご結婚され

たようで驚きましたね。新婚 3ヶ月にして急逝、妻は 22 歳のモデルと報道されています。 

5 月 24 日夜に自宅で倒れ死亡が確認されたようですが、遺体からは致死量相当の覚醒剤成分が検

出された事で警察は不審死として他殺の疑いも視野に入れ、自宅を捜索した他、妻らに事情を聞く

などして調査しているそうです。 

過去の組合新聞でも記事にした事がありますが、資産家として知られている野崎氏は、これまで

4000 人の女性に 30 億円貢いだ男として欧州の伝説上の放蕩児にちなんで「紀州のドン・ファン」

という呼び名でメディアにも取り上げられた人物で、多くの女性と交際した過去を書いた著書「紀

州のドン・ファン、4000 人の女性に 30 億円貢いだ男～いい女を抱くためだけに、私は大金持ちに

なった」「オレは死ぬまで美女を抱く！」などが出版されています。 

4000 人といえば 1週間に 2人の計算で 38 年間という計算、猛烈な執着心ですよね！ 

しかし 22 歳の妻…55 歳もの年齢差がある女性と結婚していたなんて…この妻、モデルとありま

すがネット上には顔が分かる写真が 1枚もなく、モデルとして活躍していたかどうかも不明です。 

一節によると、海外を飛び回るモデルで忙しい為、写真や画像ないという記事を見た事があります

が、それでも 1枚もないのはねぇ～。 

でも 70 年も 80 年も酷使してきた身体、臓器よ！血管よ！よくぞこれまで頑張ってくれた…と感

謝を込めて労わらなければならない身体に、バイアグラだ！覚醒剤だ！…と医師の診断もなく身体

が驚くようなものを放り込んでは、ゆっくりしたいと願っている身体も驚かざるを得ないでしょ

う。暴飲暴食も同様で無理をしてはいけないのです。 

話は戻りますが、紀州のドン・ファンは離婚歴 2回で子供はいません…という事は、ドン・ファ

ンの莫大な資産の大半は…!? ドン・ファンは株式会社アプリコの代表になっており、土地や株を

合わせると結構な金額になるかと思いますが、たとえ結婚生活が 3ヵ月でも相続人として資産の大

半を 22 歳の妻が相続する事になります。 

昔のニュースでドン・ファンの田辺のご自宅が映ったとき、無造作に壁に掛けられていた絵画が

シャガールだったと記憶していますが、あの絵画だけでも相当なものですよ!! 

  
事故か事件か分かりませんが、やっと来た春なのに…残念ですね。天罰だという人もいれば、幸

せだったろうにという人もいる、何はともあれ早く真相が分かれば良いですね。 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 


